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「足跡をしるす」
336-A 地区ガバナー・スローガン

「自信と誇りをもって We Serve」
ガバナーキーワード「躍進」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン
「友情と信頼の絆で We Serve」

会長キーワード「元気はつらつ」

恒例のチャリティバザー、すべて完売した
よろこびの顔、みんな笑顔 !!

売り出す準備の真剣な顔
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　開催２日前の 24 日、出品された沢山の「お宝」は、
RKC 調理製菓専門学校を会場に「なんでも鑑定団　大
値付け大会」が開かれ、15 名の鑑定士（？）達により

「これ、えいねえ」「なんぼにしょう」「ブランド品やね」
「これは売れるね」と記録写真を撮ることも忘れて、熱
心に賑やかに、着々と値段がつけられました。 

　１月 26 日㈰、一段と
冷え込む朝。高知大丸前
には販売ワゴンがずらり
と配置され、赤、青、緑、
オレンジのブルゾン姿の
ライオンたちが集まって
きました。ピンクブルゾ
ンの桜 LC14 名も、タオ
ル、衣類、食器、インテ
リア小物などを並べて、
開店を前に集まり始めた

お客様にワクワクし
ながら準備完了。
　10 時 開 店！ チ ー
ム桜の精鋭販売員た
ちの、素晴らしい団
結 力。「 い ら っ し ゃ
いませ～」と、ひろ
め市場までも届きそ
うな大声量のソプラ
ノ ラ イ オ ン、「 こ れ
は、 お 得！」 と 身 振
り手振りの説得ライ
オン、「これも一緒に
どう？」と更に購買意欲をくすぐるベテランライオン、
他クラブの状況を見に行く視察ライオン、ワゴンの下
にしゃがみ込み金庫を護る会計ライオン、みんな笑顔
で和やかに楽しみながら、そして熱意と気迫で、今年
も見事に完売しました。みなさんご協力ありがとうご
ざいました。

市内ライオンズクラブ合同チャリティーセール
　

2025.1.26 ㈰　於　高知大丸前

青少年・LCIF 委員会　小島　久美

いかがですか　お得ですよ !!

お宝を前にして さあ これから売ろうね
ドレモコレモ

良い品ばかりゾネ

準備完了！

アクティビティ

2025.1.26 ㈰　於　中央公園2025.1.26 ㈰　於　中央公園 2025.2.23 ㈰　於　中央公園2025.2.23 ㈰　於　中央公園 2025.3.9 ㈰　於　鏡川2025.3.9 ㈰　於　鏡川

清々しい気持ちでバッチリ !! 皆なかなかの働きぶりですネー 七河川一斉清掃、がんばりました

早朝清掃早朝清掃
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　毎年恒例の RKC 調理製菓専門学校での献血が桜 LC
より５名が参加して行われました。毎回ですが、校長
先生はじめ事務長さん等の教職員や職員の方が先頭に
たって献血をして頂き、又学生さんに声かけして頂く
等本当に有り難く思いました。
　実績は、受付者数 19 名、400CC 献血者は 16 名で
6,400cc でした。ずっと言われている事ですが、高知は
献血量が少なくて県外に頼っているという事なので、
私達も機会をみつけては献血活動に力を入れていかね
ばと思いました。特に多くの若い方に協力して頂きた
いと切に思います。

　私は毎年地域での参加です。江ノ口川（城西公園の
さくらばば橋の西側通路）を越前町北町内会で清掃し
ました。
　世帯数は 33 軒と少ないですが家族で参加して下さる

家庭も多く、今年は 27 名の参加でした。何と今回は、
愛宕中学校の２年生の男子生徒さんが５名も参加して
くださり、頼もしさを感じ嬉しく思った事でした。初
めて見る道具を持っている方もおられ、使い方を見せ
て戴きなる程と感心しました。
　時間まで清掃し、全員飲み物を貰って散会をしまし
たが、老若男女・幼稚園の小さい子供さんから私たち
よりもう少し年配の方達までが、上着を脱ぐほどに良
い気分で公園を後にしました。

高知桜ＬＣ献血活動
　

2025.2.28 ㈮　於　RKC 調理製菓専門学校

環境保全・保健福祉委員会　中越　佳代子

七河川一斉清掃に参加しました
　

2025.3.9 ㈰　於　江ノ口川

環境保全・保健福祉委員会　細木　膺子

献血車の中で採血中の皆様

RKC 調理製菓専門学校の校長先生もいつも協力してくださる

植え込みの中にもゴミがあるねぇ

献血が終わった方に「ありがとうございました」

桜のメンバーは天神橋付近を清掃

アクティビティ
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　６R・７R 合同のライオンズクエスト「ライフスキル
教育」プログラムセミナーがちより街テラスにおいて
開催されました。

“笑顔溢れるクラスをつくりたい。
　ライオンズクエストはそんな先生の願いを叶えます。”
　講師は、ライオンズクエスト認定講師の横田秀策氏
です。

　松の内の１月７日、恒例の合同新年例会が行われま
した。

　高知桜 LC は五藤会長ほか
艶やかな着物姿のメンバーも
多く、会場に華を添えていま
した。
　各クラブ例会進行は３分以
内ということで、さぞ五藤会
長は忙しかったことでしょう。
　石井芳雄地区ガバナーの「四
国を複合地区に！ 336-A 地区

を分割へ！」の
お話は、ちょっ
と新年会の場に
は違和感があり
ました。各クラ
ブでこれから協
議されるようで
す。
　余興では「新
春クラブ対抗　
○○と言えばゲーム」に、桜会員も５名が参加しました。
ただ、前方の舞台内で行われるので、離れた席に居る
私たちにはさっぱりわかりません。田島会員のように
明るくハキハキした司会進行が必要では？と思いまし
た。
　余談ですが、松﨑会員の所にご挨拶に来られた方と
満面の笑みで言葉を交わした後、ご本人に「あんた誰
やったかねぇ？」には大笑いでした。
　美味しいご馳走に、楽しい会話、年の初めに今年の

英気を養った新
年例会でした。

　特別受講生
に、高知県教
育研究会指導
主事　市川り
か様、トライ
式高等学院講
師 小 原 和 明
様の参加もあ
り、39 名（ 高
知桜 LC ５名）が受講しました。
　今、子供達に学びの中で身につけてほしいこと。人
間関係作りに大事なものは何か。聞き上手、話し上手
等々グループ討議を行いながら話を進めていきます。
　グループで話し合うと親近感が湧き、自分の考えを
率直に述べると共に、皆んなの話もよく聞く（スキル
学習）など、「様々な経験する」→「成功する」（自信
になる）→「意欲を持つ」サイクルであることや、上
手な聞き方を身につける方法など意義のある研修会で
した。
　たくさんの先生方に受講して頂き、「笑いのある学校つ
くり」ライオンズクエストを広めていきたいと思います。

ライオンズクエスト
「ライフスキル教育」プログラムセミナー

　
2025.3.15 ㈯　於　ちより街テラス

青少年・LCIF 委員会　田島　德子

第22回６R-１Z合同新年例会
　

2025.1.7 ㈫　於　三翠園

MC・ライオンズ情報・会報委員会　永野　雅子

アクティビティ

例　会

グループ討議で意義のある研修会

ライオンズクエストセミナーで しっかりお勉強

新春クラブ対抗ゲーム 桜は残念ながら ...

しっかりと例会進行の
和服姿の五藤会長

松﨑初代会長も
元気に、
また会う日まで、
新年例会 閉会

石井地区ガバナーが
「四国を複合地区に」の説明を。
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　現役のチャーターメンバー６名（甲藤徳子、
冨田民子、細木膺子、松﨑淳子、三谷英子、
吉本千惠）中、甲藤会員が欠席で５名と、１
年間お休みの野村美代子会員と元会員の木山
由美さんのお二人も加えての純出席率 92.9％

（27 名中、26 名出席）のＣＮ記念例会がサウ
スブリーズホテルで開会しました。
　通常例会の後、５名のチャーター会員から
クラブ誕生時のミニ思い出話があり、クラブ
からはかわいいハーブの花束をプレゼント。
終盤には、田島会員よりの「田島牛のプレゼ
ント！！」を賞品にしたジャンケン大会！！
記念例会は大賑わいで終了しました。

　「なぜ、336-A 地区を分割するのか？」、６R 各クラ
ブの会長・第一副会長・幹事を中心に説明会がありま
した。
　まず、山﨑前地区ガバナーから、パワーポイントを
使って、複合地区での立ち位置や現状について説明が
ありました。続いて石井地区ガバナーが、LC の果たす
役割と分割の必要性を説明。その後 Q&A の形で、各
クラブ会長の率直な悩みや疑問に丁寧に答えてくださ
いました。
　とにかく人口減少・高齢社会の中で、今のまま何も
手を打たなければ、LC の将来は衰退の一途。改革と活
性化は喫緊の課題だと思います。
　四国を２分割して、複合地区として設立。それに伴
いリジョンとゾーンを再編成、もう少し風通しをよく
して、経費を抑え、活動をしやすくしたいという考え
には納得できました。

　桜 LC は 4 名で参加しました。
　中山６R- １ZC の進行で、地区からは近藤青少年委
員長、大窪環境保全委員長が出席、全 16 名で行われま
した。
　ガバナー諮問事項は、「指導力育成」を焦点にして、
・新入会員の指導力育成をどのように行っているか
・指導力育成が会員満足度向上に深く関係していると

言われますがどう思いますか
　等、各クラブの会長が７つの質問に回答しました。
　６R- １Z 新年合同例会については、例会・懇親会担
当を ZC 所属クラブとすると決定の報告があり、今期
最後ということで、閉会後は、和やかに懇親会が行わ
れました。

ＣＮ記念例会
　

2025.3.5 ㈬　於　サウスブリーズホテル

前会長　吉本　千惠

６Rガバナー地区分割意見交換会
　

2025.3.29 ㈯　於：中土佐町民交流会

YCE 委員会　三谷　英子

第三回ガバナー諮問委員会
　

2025.3.2 ㈰　於　サウスブリーズホテル

会長　五藤　博子

会　　議 

例　会

31 回目の CN 記念例会、皆いいお顔！

田島牛をゲット！
うれしい！

チャーターメンバーの皆さん。
これからもよろしくお願いします。手をとり合って「また会う日まで」
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　３月 23 日 336 -A 地区で８年ぶり、徳島 9R で 35 年
ぶり！！何ともこのご時世に快挙です。徳島に平均年
齢 40 歳という若々しいライオンズクラブが誕生しまし
た
　336 複合地区や四国中からの応援も併せて 252 名も

　高知北 LC（1984 設立）の子クラブ高知桜（1993
設立）が、親子合同の花見例会を企画。ゲストに黒
潮と東の両クラブの役職をお招きして、桜花の開き
始めた堀川べり例会場での夜の例会。楽しかった！
　懇親会で余興となると、笑顔の会場になるのネ。
ステージのグループにゼスチャーをやらせて、歌曲
やタイトルを当てさせる余興なんて……「猿も木か
ら落ちる」「嵐を呼ぶ男」「大きなノッポの古時計」
を集団がゼスチャーして当てさせるの……回答が出
るまでステージでポーズし続ける変な集団。答えが出
ると笑いの集団！

の見守る中での式典は時間配分と言い、何もかもバッ
チリ！！
  　「咲かせよう！　輝く未来に　We Serve」
　正にライオンズの未来が見える様な若者に皆でエー
ルを送りましょう！

　奉仕の合間の仲良しクラブの姿です。新入会員の笑
顔に、老女も嬉しくなって笑いましたよ。

徳島みらいLC認証状伝達式記念式典に参加して
　

2025.3.23 ㈰　於　ホテルクレメント徳島

青少年・LCIF 委員会　市村　佳子

楽しい合同お花見例会
　

2025.3.25 ㈫　於　サウスブリーズホテル

MC・ライオンズ情報・会報委員会　松﨑　淳子

１月 ２月 ３月

記念式典

例　会

お誕生日おめでとう！お誕生日おめでとう！

男性が入ったら、フンイキがエイねー

久しぶりの親クラブとの合同例会
五藤会長の慣れた例会進行

余興でゼスチャーをする桜の会員 余興の景品に喜ぶ桜の乙女たち
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　お金の貯まりそうな巳年ですので、

何か良い資金獲得事業がないか、皆

で考えてみましょう。又、自分自身

も脱皮して、少しは成長しますよう

に…。（Ｇ・Ｈ）

　桜ＬＣ 31 回のお誕生日おめでとう

ございます。これから 20 年 30 年先

にはライオンズクラブもどんなに変

わっていくでしょうか。（Ｇ・Ｈ）

　オーノ　冷い！！２月のお誕生日

を迎える皆さんおめでとうございま

す。（Ｎ・Ａ）

　 お 誕 生 日 の み な さ ま、 元 日 か ら

31 日 ま で、 ５ 名 の 方 々、 お め で と

うございます！はつらつとお若いこ

と！！（Ｏ・Ｋ）

　先日３月 14 日の学校の卒業式には

　五藤会長にご出席いただきました。

温かいごあいさつと感謝状をいただ

き大変感動しております。（Ｍ・Ｈ）

　 皆 様 と 新 入 会 員 さ ん 達 の お 蔭 で、

素晴らしいアワードを２つも頂き身

に余る光栄。（Ｙ・Ｃ）

　へび年にちなんで、少し脱皮して

がんばらねば、と思っておりますが

…。（Ｍ・Ｈ）

　チャーターナイト例会おめでとう

ございます。31 歳とは若い。31 年

前はまだ若かったし行動力も満点で

した。（Ｈ・Ｙ）

　立春は過ぎましたが寒波がやって

きました。寒い寒いです。（Ｋ・Ｋ）

　「お帰りなさい。」随分と長い旅で

したね。この間に美貌と脂肪はしっ

かり養ったと思うので、これからは

桜Ｌの為にしっかりと働いて下さい

ね。貴女の持っているモチベーショ

ンを少しづつ出しながら、又楽しい

会にしていきましょうね。（Ａ・Ｈ）

　今宵は楽しい合同お花見例会。堀端

の桜もチラホラほころびはじめて、ま

さに花をそえてくれています。（Ｕ・Ｓ）

　心痛むのは「闇サイト」です。高

校生が海外に連れ去られて犯罪者に

させられている現実。（Ｏ・Ｋ）

　 お 誕 生 日 お め で と う ご ざ い ま す。

花々が芽吹くこの季節に生まれたんで

すね。これからも花にもまけないよう

に美しく生きて下さいね。（Ａ・Ｈ）

　今日はライオンズの誓いの当番な

の に、 こ こ 数 日 美 声 が お と ろ え て、

すみません！ずーっとこの声で過ご

していて、のども悲鳴を上げていま

す。（Ｙ・Ｃ）

　家の片づけをしていたら、ステキ

な資料に出会いますので（30 年間に

学んだライオンズの資料）コピーし

てもらっていただいて話題にしたく

て。（Ｍ・Ａ）

　娘が２月生まれなので、今頃臨月

だったなと思い出しました。そう言

え ば め っ ち ゃ 寒 か っ た で す！！！

（Ｋ・Ｎ）

　今朝出掛けに、ＴＶで歌会始めの

中継をしていました。今年のお題は

「夢」だそうです。ささやかな夢でも

もちつづけたいものです。（Ｋ・Ｋ）

　待望の合同例会、とても嬉しいで

す。他クラブと積極的に交流しましょ

う。（Ｇ・Ｈ）

　今日は学校でウツボ料理の実習を

しています。高知の食材や料理が世

界で注目をあびるのはありがたいこ

とです。（Ｍ・Ｈ）

　久しぶりに皆さんにお会いできて

嬉しい！！田中さんと「やっぱり桜

は楽しいねー」と話しました。（Ｎ・Ｍ）

　雪国育ちの私は、遠い山脈に雪が

み え る と 幸 せ な 気 持 ち に な り ま す。

不思議なことに「寒い」という思い

出は何も残っていません！（Ｕ・Ｓ）

　高知桜ＬＣのチャーターナイト記

念例会です。月日は経つのが本当に

早いですね。皆様にお目にかかるの

が楽しみで今迄続きました。（Ｔ・Ｔ）

　31 年前の今日、結婚式をあげまし

た。若かった二人は今腰痛と老眼に

悩まされる年になりました。（Ｋ・Ｎ）

　相棒のワン公がいる時は、いつも

早朝散歩にお城に行っていましたが

…そろそろお城の梅も咲き始めたか

なと思っていたら、この寒波！蕾も

びっくりでしょうね。（Ｇ・Ｈ）

　 今 日 は 久 し ぶ り の お 花 見 例 会 で、

プログラム委員会さんが色々と考え

てくださり、楽しい例会になりまし

た。（Ｎ・Ｋ）

　 高 野 さ ん は 年 齢 で は 私 の 娘 で す。

お 母 さ ん と 私 が 同 年 齢 の よ う で す。

（Ｙ・Ｎ）

　Facebook を見ていたら、こんな言

葉を発見！「愛嬌よく、少しだけ図々

しく、そして感謝を忘れない人に幸運

はやってくる」 これ われらじゃん！！

みんな シ・ア・ワ・セ！！（Ｏ・Ｋ）
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（2025.1.1 ～ 3.31）

1. 早朝清掃 ………………………………… 於　中央公園
１/26 ㈰　参加者７名

五藤・三谷・中越・久保・永尾・細木・小島
ＲＫＣ調理製菓専門学校　２名

2/23 ㈰　参加者６名
五藤・三谷・中越・久保・細木・田島
ＲＫＣ調理製菓専門学校　４名

2. 市内ＬＣ合同チャリティセール
 ………………………… 於　ＲＫＣ調理製菓専門学校
１/24 ㈮　値付け作業

参加者 13 名
五藤・三谷・吉本・久保・永尾・田島・西澤
中屋・山本・采元・小島・安岡・新井

１/26 ㈰　合同チャリティセール
 …………………………………………… 於　高知大丸

参加者 14 名
五藤・三谷・中越・久保・吉本・永尾・細木
市村・中屋・田島・山本・采元・小島・新井

3. 献血活動 ……………… 於　ＲＫＣ調理製菓専門学校
２/28 ㈮　参加者５名

五藤・中越・三谷・細木・小島

4. 7 河川一斉清掃 ……………………………… 於　鏡川
3/9 ㈰　参加者６名

五藤・中越・永尾・久保・田島・近添
江の口　細木

例　会 純出席率（％）ドネーション （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計

第747回（ 1/ 7） 92.9 ※6R-1Z合同新年例会のため、ドネーションは集めませんでした 0

第748回（ 1/22） 92.9 51,000（ 24） 3,000 （ 3） 600 4,000 58,600

第749回（ 2/ 5） 78.6 26,000（ 19） 2,000 （ 2） 300 3,200 31,500

第750回（ 2/19） 86.0 37,000（ 22） 1,000 （ 1） 0 0 38,000

第751回（ 3/ 5） 92.9 47,000（ 25） 4,200 （ 4） 300 3,300 54,800

第752回（ 3/25） 85.2 38,500（ 22） 4,500 （ 3） 0 0 43,000

合　計 平均 88.1 199,500（112） 14,700 （13） 1,200 10,500 225,900

今期合計 平均 84.2 608,700（370） 62,200 （56） 3,300 47,500 721,700

●ドネーション報告

3/25 合同例会　ドネーションには中山ZCから頂いた分も含みます。　ペットボトルキャップ（冨田さん）

高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0825 高知市農人町 5-29 サウスブリーズホテル内
TEL・FAX　088-884-3288　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：五藤博子　幹事：門田香里　会報委員長：永野雅子　委員：出来幸江・松﨑淳子・永尾朱美・山本典子

　6 月に北海道帯広で開催の SAKU
RA フォーラムに参加するにあたり、
この際お揃いのジャケットを作って
はとの提案に同意した会員たちが、
それぞれのサイズ合わせの試着をし
ました。
　あれこれ試着しては「これでど
う？」「お腹周りがねぇ」と、悩ま
しいこと。
　6 月の北海道、楽しみで～す！

お揃いのジャケットを新調

愛 の つ ぶ や き

城西公園のしだれ桜
（桜 LC 例会 500 回記念）これどう？只今試着中
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